

UNIX

Wie in der Raumfahrt das Jahr 1969 einen Meilenstein setzte, so war es auch für die Firma [Bell Laboratories](#) in New Jersey. Dort entwickelten [Ken Thompson](#) und [Dennis Ritchie](#) [UNIX](#). Somit war der Start von UNIX sowie weiterer unixoide Systeme vollbracht. Ebenfalls wurde [BSD](#) ins Leben gerufen, welches auch auf Bell-Labs-Quelltexten beruht.

Diese Seite und Unterseiten sind UNIX gewidmet.

Geschichte von UNIX

Dieses Video beschreibt kurz die damalige Zeit in welcher Ken Thompson und Dennis Ritchie UNIX ins Leben rufen. Spannend zu sehen sind vor allem die damaligen Computer und das typische Auftreten der damaligen Zeit.

[Weiter zum Video](#)